
Смена руководителя

Впервые с 2003 года существования КП «ЖКЦ» кабинет 
директора предприятия не будет связан с именем Ирины 
Николаевны Жаболенко, которая стояла у руля коммуналь
ного предприятия все эти 15 лет.

Ее некоторые сравнивали с «же
лезной леди» в коммунальном хо
зяйстве Славутича, она знала всё 
и вся, знания ее были обширны 
и объемны, как энциклопедический 
словарь. На общегородском сове
щании, которое состоялось 13 ав
густа, городской председатель Юрий 
Фомичев сказал о работе Ирины 
Николаевне так: «С 2003 года у нас 
в Славутиче работает КП «ЖКЦ» 
и с первых дней его возглавляла 
Ирина Николаевна, а до этого она 
работала и в коммунальной службе 
Чернобыльской атомной станции,

и отдельного городского коммуналь
ного хозяйства. В прошедшую пят
ницу закончился срок контрактного 
договора и по обоюдному соглаше
нию мы приняли решение его не во
зобновлять. Ирина Николаевна -  это 
целая отдельная эпоха в жизни  
Славутича, целая эпоха в работе 
коммунального хозяйства нашего 
города. Ирина Николаевна -  чело
век высокопрофессиональный, очень 
ответственны й, а порой  даж е  
и сверхответственный. Трудно пред
ставить весь тот объем работы, ко
торую выполняет КП «ЖКЦ». По на

шим подсчетам, за 15 лет работы 
«Жилищно-коммунальный центр» 
принял 100 тысяч заявлений от на
селения города! И почти все они -  
с какими-то просьбами. Она всегда 
была на передовой. Я благодарю  
Ирину Николаевну за всю работу 
в течение 15 лет. Если кто-то дума
ет, что у мэра Фомичева какие-то 
п р е т е н з и и  к р а б о т е  И р и н ы  
Жаболенко, то я понимаю, что вряд 
ли кто-то смог бы сделать ее лучше. 
Не всё  так просто . А се годня  
я выражаю просто благодарность 
и уважение Ирине Николаевне за 15 
проработанных лет. С 2003 года мы 
ж ивем в Славутиче без ЖЭКов, 
а страна пытается так начать жить 
с 2016-го. Мы с Ириной Николаевной 
за это время преодолели немало 
трудностей и преград, невзирая на 
различных «доброжелателей». Та мо
дель коммунального хозяйства, ко
торая была создана в Славутиче 
в 2003 году, в Украине еще не зара
ботала».

В завершение своего выступления 
он предложил аплодисментами по
благодарить Ирину Николаевну за 
работу, несмотря на то, что она 
в данный момент отсутствовала на 
совещании. Он отметил, что вместе 
с Ириной Николаевной уволились 
и два ее зам ести теля  -  Елена 
Соколова и Елена Радченко. Юрий 
Кириллович также представил ис
полняющего должность начальника 
КП «ЖКЦ» Максима Шаплыко.


